

2025-02-23

Alli viene el coco para alcaldes que se salen del huacal

Autor: Humberto Gutiérrez

Género: Nota Informativa

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/584293/-Columna-Agenda-Fronteriza-por-Humberto-Gutierrez-Alli-viene-el-coco-para-alcaldes-que-se-salen-del-huacal.html>

La Auditoría Superior del Congreso del Estado turnará a partir de este lunes el primer paquete de cuentas públicas revisadas por el nuevo auditor que ha trabajado con lupa para investigar cualquier acción de carácter financiero que atentan contra la norma de la razonabilidad, transparencia y rectitud del gasto público de los municipios y entes gubernamentales que tienen la obligación de rendir cuentas.

Al parecer a algunos municipios se les olvidó que la mayoría de los recursos tienen su origen en las participaciones y aportaciones que son, en su mayoría de origen federal y estatal.

Es por eso que bajo el convenio de coordinación entre la federación y el estado se pondrán rudos en la vigilancia del gasto público.

Desde siempre la revisión de las cuentas públicas han representado el arma que han tenido los gobernadores para meter al orden a los que se salen del huacal.

Suena lógico y natural.

A más de uno le han recetado kaopectate.

El saludo luctuoso va hasta la ciudad de Matamoros, a los familiares del buen amigo, ANGEL VIRGEN ALVARADO, socio de la hermandad del 1 Aldama, lugar que frecuentábamos a la una en el uno para despachar los asuntos pendientes de los agentes políticos del momento.

Esa mesa se llamó " los que solo las águilas se atreven".

Ya no existe el 1 Aldama, como algunos de sus miembros.

QEPD el amigo que me dejó una frase como legado " tan bonita que es la conformidad". Se refería a los pleitos de la gente pública.

El pleito que lleva a cabo, todo por no pagar los impuestos, entre magnate Ricardo Salinas Pliego, dueño de Banco Azteca de entre muchas compañías y el SAT ha desencadenado el descontento entre los usuarios que con esa actitud respaldan al gobierno de CAUDIA SHEINBAUM, que han decidido retirar las cuentas de ese banco que tiene como principal clientela a los que sacan a crédito en las empresas del susodicho.

Aparte de su haber recibido el castigo de su popular clientela, las acciones en la Bolsa Mexicana de Valores fueron castigadas por el mercado.

El alcalde de la ciudad capital, LALO GATTAS, reunió a la clase empresarial organizada en la que participó la diputada local BLANCA ANZALDÚA NÁJERA y los presidentes de CANACO GREYCI ETHEL ROBLES, ENRIQUE CÁRDENAS DEL AVELLANO de la Asociación de Gasolineros Meta C-40, JORGE ADÁN CONTRERAS GALVÁN de CMIC, DAVID CANALES GONZÁLEZ de CANIRAC.

MANUEL ROCHE RANGEL de CANIETI, JAIME GARZA HINOJOSA de AMPI, RUBÉN GARCÍA CARCUR de la Asociación de Hoteles y Moteles y Enrique EDUARDO DE LA GARZA SÁNCHEZ del Club Rotario Empresarial y OLGA AURORA MÉNDEZ del Colegio de Ingenieros y Arquitectos.

La invitación de LALO GATTAS fue en el sentido de dar a conocer el informe de la inversión en el municipio de Victoria del año pasado que fue de 1,200 millones de pesos y que ahora va por 1,500 MDP producto de la coordinación de esfuerzos de los tres niveles de gobierno.

Existen 352 perfiles de hombres y mujeres que pasaron los filtros para participar en la elección de jueces y magistrados el 1 de junio.

JUAN JOSE RAMOS CHARRE es el responsable del IETTAM de llevar a feliz puerto esta elección.

Hace unos días, le comentè que Tamaulipas se habría de convertir como líder en la producción de en energía.

Hoy tengo màs datos: a información pedida al Secretario de Energía, JOSE RAMON SILVA ARIAZBALO que me cometaria màs detalles, gentilmente me explicó que con 760 millones de dólares, la CFE como unidad rectora del servicio electico nacional hará inversiones en dos plantas fotovoltaicas y una central de uso combinado en Tamaulipas para generar 807 megawatts adicionales,

Como dato adicional, en Tamaulipas se producen 8,400 megawatts, de los 1,700 son de energías renovable eólica u solamente 200 megawatts de energía fotovoltaica.

Como parte de su gira de trabajo por las dependencias de la (UAT), el rector DÁMASO ANAYA ALVARADO visitó la Unidad Académica Multidisciplinaria Matamoros, donde sostuvo un encuentro con estudiantes y docentes, además de supervisar los avances de nuevas obras y remodelaciones de la infraestructura de esta institución universitaria.

Durante su recorrido, destacó la importancia de dotar a los jóvenes de herramientas que favorezcan su desempeño académico, señalando que la entrega reciente de computadoras portátiles es un esfuerzo más para apoyar su desarrollo profesional.

En una semana llena de una intensa actividad retando la onda fría, el presidente municipal CARLOS PEÑA ORTIZ cortó el listòn con el cual se inaugurò en Reynosa la Expo Cúspide 2025, un evento que reúne a los mejores exponentes del emprendimiento, los negocios y el marketing, quienes comparten sus conocimientos y experiencias para seguir impulsando el crecimiento económico de nuestra ciudad, misma que representa la ayuda para los emprendedores tengan un impacto positivo en la comunidad reynosense.

Agenda Fronteriza es una publicación distribuida por la agencia Información y Anàlisis Estadístico.

Humberto Gutiérrez

Victorenses.

Contador Público.

Escribe en varios medios de comunicación de Tamaulipas.